

Hoy, durante un mitin en Talavera de la Reina

Feijóo apela a la movilización como desahogo para cambiar un Gobierno que solo se ocupa de la amnistía: “Yo compito por el cambio”

- El presidente del PP señala que “la única papeleta del cambio es la del Partido Popular” y pide **que la unión que se ha producido en las calles se plasme ahora en las urnas porque el PSOE busca un empate “dividiendo y troceando el voto”**
- Celebra que la concentración de este domingo organizada por el Partido Popular se haya convertido “en **la mayor manifestación de españoles que quieren igualdad, libertad y dignidad**” de este país y el “mayor acto” de toda la Unión Europea
- Se muestra sorprendido por el desprecio de Vox a la concentración del Partido Popular: **“Allá ellos y su responsabilidad si su campaña consiste en descalificar al PP. El PSOE está encantado”**. “Ellos sabrán cuál es el objetivo de Vox, si facilitarle las cosas al Partido Socialista o defender España”, asevera
- Pide al Gobierno que no consume la aprobación de la Ley de Amnistía por suponer un “acto de indignidad política, moral y judicial”: **“Que la retire, convoque elecciones y le vuelva a pedir su opinión a la gente”**
- Sitúa como pilares de la legislatura de Pedro Sánchez **“un ministro tuitero y faltón, un presidente que busca levantar muros y tensión máxima en la sociedad”**, frente a lo que propone votar al PP “por la esperanza y el futuro” para “demostrar que hay políticos que sí merecen la pena”
- Considera que **nada de lo que ocurre en España con este gobierno es normal** y anima a acudir a las urnas para que no se normalice que las leyes se dicten para favorecer a quienes han delinquido o se produzcan los giros en política exterior en función de intereses que no se sabe a qué responden
- “No es normal que **se redacten cartas en beneficio de empresas que resultan adjudicatarias por el Gobierno**” desde La Moncloa, afirma

Feijóo, tras acusar al Gobierno de usar el dolor de israelíes y palestinos para evitar dar explicaciones por corrupción

- Rechaza que los españoles estén “por debajo de nadie” o sean “siervos de ningún amo”: **“Son españoles que trabajan y merecen respeto”**, afirma para pedir a los ciudadanos que vayan a las urnas con ilusión, esperanza y ganas
- Acusa al Gobierno “liberticida” de Pedro Sánchez de **situar a la “gran mayoría” de los españoles como ciudadanos “de segunda” respecto a los socios** que le han apoyado para ser presidente del Gobierno
- Ve al Gobierno **“dividido, colapsado e incapaz”** de sacar adelante una ley que no sea la de la amnistía, un Ejecutivo que incluso “pasa de presentar presupuestos”
- Lamenta la mala situación económica y la alta inflación que sufren las familias y recuerda que **“más del 25% de la población española está en riesgo de pobreza”**, lo que supone el peor resultado desde 2014
- Pide el voto al PP para que la voz de los españoles “se sepa en toda Europa” y **que la UE “vele por el Estado de derecho en España y la democracia”**: “Yo compito por el cambio y la única papeleta para el cambio es la del Partido Popular”